

BIO

Midnight Poets Club

Deutsche Bio:

Midnight Poets Club

Wir, Midnight Poets Club, sind eine Indie-Rock-Band aus Pfaffenhofen (an der Ilm) und Umgebung. Gegründet im Dezember 2022, besteht unsere Band aus Emil Schmidt (Rhythmusgitarre), Laura Jung (Schlagzeug), Melany Di Liberto (Gesang), Emil Kirschner (Bass) und Elias Hehme (Leadgitarre). Unsere Musik vereint Elemente von Indie-Pop und Rock und zeichnet sich durch rauschende Gitarrenriffs sowie herzerreißende Balladen aus.

Beeinflusst von Künstlern wie den Backseat Lovers, Vacations, Arctic Monkeys, Girl in Red und JW Francis, haben wir es geschafft, unseren eigenen einzigartigen Sound zu kreieren. Zu unseren bisherigen Erfolgen zählen zwei Siege beim Saitensprung Bandcontest und Auftritte beim IndieGo Festival.

Unsere Debütsingle "Double Faced Snake" erschien im Dezember 2023, gefolgt von "Paradiso in Terra" im Mai 2024. Beide Singles zeigen unser musikalisches Können und unsere Vielseitigkeit.

English Bio:

Midnight Poets Club

We are Midnight Poets Club, an indie-rock band from Pfaffenhofen (an der Ilm) and the surrounding area. Founded in December 2022, our band consists of Emil Schmidt (rhythm guitar), Laura Jung (drums), Melany Di Liberto (vocals), Emil Kirschner (bass), and Elias Hehme (lead guitar). Our music combines elements of indie-pop and rock, characterized by roaring guitar riffs and heart-wrenching ballads.

Influenced by artists such as Backseat Lovers, Vacations, Arctic Monkeys, Girl in Red, and JW Francis, we have crafted our own unique sound. Our achievements include winning the Saitensprung Bandcontest twice and performing at the IndieGo Festival.